

Buenos Aires, 14 de noviembre de 1963.

UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES
FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO

INSTITUTO DE ARTE AMERICANO
E INVESTIGACIONES ESTETICAS

Arq. Hector Valdés Ph.
Santiago de Chile.-

Muy querido amigo:

su carta ultima, recibida ayer, me ha dejado helado ante la posibilidad de que comiencen a extraviarse los libros que desde hace algun tiempo les estamos remitiendo. Dice usted que estan deseando "recibir algunos libritos", lo que hace suponer que aun no les han llegado otros que los que en el primer momento les hizo llegar Dicky. Esto sería aterrador, pues hasta ayer por la tarde se habian remitido 70 ejemplares, por correo comun, en paquetes de a cinco. Hoy continuarán las remesas. Se mandan dos paquetes por dia, para no abarrotar a la pequeña oficina de correos que queda a la vuelta del Instituto, y al mismo tiempo, para disminuir los riesgos de extravio. Se me ocurre que lo que ha de haber sucedido es, o bien que los envíen por via maritima (que horror! dar la vuelta por el Cabo de Hornos en estos tiempos), o que simplemente demoren mas de la cuenta, aun yendo por tren. Dios quiera que muy pronto pueda usted acusar recibo de los primeros paquetes.

En cuanto a su proposicion de adquirir ejemplares a precio de costo, inmediatamente me ocupé de ello e hice una nota al Decano para que autorizara ese trámite (los ejemplares a precio de costo solo se venden a los estudiantes, previa presentacion de su credencial, y a los libreros) y por supuesto, dió su conformidad. El inexcusable expediente está ahora en la Contaduria para que me informe a cuanto ascenderá el costo; no bien tenga noticia oficial de ello, le escribiré nuevamente. De modo que puede usted ver que me sigo ocupando con el mismo empeño de siempre, y que mis relaciones con Dicky siguen tan cordiales como siempre, pese a que yo trabajo y él pasea, y pese a Palena.... Si supiera usted la "poca pelota" que se le dió aqui al lio de limites se asombraría e incluso se reiría en grande de ese Senador chileno que enseguida habló de armarse hasta los dientes. Aqui ni los periodicos se ocuparon de semejante tonteria, y menos por un pedazo de tierra que escasamente alcanza para hacer una cancha de golf.

Yo estoy atareado atrozmente. La incorporacion a la Academia solo trajo como consecuencia el que me encargaran la publicacion de dos libros (adonde irá el buey que no are?). Como la Municipalidad nos ha dado un subsidio de un millon y medio de pesos a este Instituto, tambien por este lado pensamos imprimir otro par de libros, que por supuesto corren a cargo del suscripto y nó del puntarenero. De modo que ya puede suponer las tareas que me abrumen, si a ello le agrega las clases, comisiones, conferencias y demas monsergas que hacen insoportable la vida en las grandes ciudades. A veces pienso seriamente en vender mi casa e irme a vivir a Belen, Los Sarmientos, Los Cocos o cualquier otra misera poblacion perdida en las estribaciones de Los Andes, sin TV, sin Comisiones Nacionales, sin Academias. Un sitio donde pueda estar en alpagatas desde por la mañana lejos de los figurones citadinos, y donde no haya comunistas.

Perdon por la lata. Cpn un cordial recuerdo para el resto del equipo y para su familia, reciba un abrazo de su affmo

Casilla de Correo 3790
Buenos Aires

Buenos Aires